



Por razones de espacio, en las pasadas semanas, no pudimos ofrecer a nuestros lectores el editorial político, con la lista, elaborado por el equipo de pensamiento de nuestra revista.

A sabiendas de que quizá sea un poco tarde, hemos entresacado lo más significativo de dicho editorial y se lo ofrecemos a continuación, pues creemos que aún reviste indudable interés. El artículo en cuestión decía así:

"... por eso el equipo político de HERMANO LOBO, reunido hasta las tantas de la noche, estima que los nombres que ocuparán nuevas carteras en el Gobierno del señor Arias Navarro serán los siguientes:

A Gobernación, muy probablemente, irá don José García Her-

LAS LISTAS DE HERMANO LOBO

nández. Para Asuntos Exteriores es casi seguro que se nombre a don Pedro Cortina, así como se insiste, en círculos bien informados, que don Antonio Valdés y González Roldán se encargará del ministerio de Obras Públicas. Don Cruz Martínez Esteruelas suena mucho para Educación y Ciencia, y está prácticamente confirmada la presencia de don Alfredo Santos Blanco al frente del timón de nuestra industria. Secretaría General pasará a don José Utrera Molina, y Comercio quedará bajo la dirección de don Nemesio Fernández Cuesta. Estamos convencidos de que don Pio Cabanillas se hará cargo del mi-

nisterio de Información y Turismo, y en cuanto a Relaciones Sindicales, Vivienda y Planificación y Desarrollo creemos que irán, respectivamente, don Alejandro Fernández Sordo, don Luis Rodríguez de Miguel y don Joaquín Gutiérrez Cano. También se especula con la posibilidad de que ministerio de la Presidencia sea encomendado a don Antonio Carro Martínez.

A título de rumor, pues no estamos seguros de ello, parece que la gran novedad del nuevo equipo será la creación de tres Vicepresidencias que, caso de confirmarse, serían desempeñadas por los también Ministros

señores García Hernández, Barrera de Irímo y de la Fuente. Nada más, sólo insistir en la inseguridad de lo de las tres Vicepresidencias, que únicamente les anunciamos guiados por nuestro fino olfato".

Como verán ustedes, el olfato era, efectivamente, finísimo, ya que se confirmaron todos los pronósticos de nuestros pitonisos. Una vez más el tiempo nos dio la razón (... y van?), felicitamos desde aquí a los firmantes del artículo, al tiempo que deseamos que este éxito tan señalado les sirva de estímulo y acicate para no desfallecer nunca en la tarea de información y servicio al lector que es la razón de ser y existir de esta casa. Así sea. ■ THE CAPTAIN TRUENO.

